



Henry Martín es baja del Tricolor por lesión

¡La suerte le da la espalda!

Se perderá los partidos frente al Valencia y EU; Erik Lira fue convocado

CD. DE MÉXICO
AGENCIAS

El delantero de América, Henry Martín, será baja de la Selección Mexicana para la Fecha FIFA de este octubre, en la que el Tri de Javier Aguirre sostendrá partidos amistosos ante el Valencia en el Estadio Cuauhtémoc y frente a Estados Unidos en el Estadio Akron.

Martín sufrió una lesión que le impedirá estar disponible para los compromisos de este sábado 12 de octubre en Puebla y el del martes 15 frente a la selección de las barras y las estrellas, que ahora dirige Mauricio Pochettino.

Quien lo sustituirá en la convocatoria será el jugador de Cruz Azul y uno de los habituales en la zona baja del sistema de Martín Anselmi, Erik Lira, a quien seguramente querrá observar el cuerpo técnico del conjunto nacional; puede desempeñarse como central y mediocampista.

Ahora, al 'Vasco' Aguirre le quedan solamente tres delanteros centro nominados: Raúl Jiménez, quien llega de un buen momento con el Fulham; Germán Berterame, argentino recientemente naturalizado; y Guillermo Martínez, el atacante de Pumas.

DOS JUEGOS

El atacante de 31 años sufre una sobrecarga, que no solamente le impedirá jugar con el Tri ante Valencia y Estados Unidos, sino que tampoco sería opción para André Jardine de cara a los partidos ante Santos y Xolos de Tijuana.

Es decir, Martín estaría fuera hasta el próximo 23 de octubre, sin embargo, dependerá de cómo evolucione de su lesión, sobre todo al ser un jugador importante para los azules, que necesitan mejorar sobre el cierre de Apertura 2024.

HENRY MARTÍN deja escapar una buena oportunidad de mostrarse en el Tricolor.



CONVOCATORIA

■ **Porteros:** Luis Ángel Malagón, Guillermo Ochoa y Raúl Rangel.

■ **Defensas:** César Montes, Johan Vásquez, Jorge Sánchez, Rodrigo Huescas, Obed Vargas, Erik Lira, Bryan González, Jesús Orozco y Jesús Angulo.

■ **Mediocampistas:** Edson Álvarez, Luis Romo, Carlos Rodríguez, Orbelín Pineda, Marcel Ruiz, Sebastián Córdova, Roberto Alvarado y Andrés Guardado (homenaje).

■ **Delanteros:** Diego Lainez, César Huerta, Ozziel Herrera, Alexis Vega, Germán Berterame, Guillermo Martínez y Raúl Jiménez.



JAQUELINE GARRIDO fue recibida en Nanchital como toda una campeona.

Nanchital recibe con orgullo a Jaqui Garrido

NANCHITAL, VER.
ARELIZ SOSA
IMAGEN DEL GOLFO



Nanchital recibe con honores a la deportista, Jaqueline Garrido, joven campeona del mundo en el torneo de Street Soccer celebrado en Seúl Corea.

La Plaza de la Juventud de Nanchital se convirtió en un escenario de alegría y orgullo, donde familiares y amigos con aplausos, porras dieron la bienvenida a Jaqueline.

Con música y algunos obsequios, los ciudadanos mostraron su reconocimiento a la destacada futbolista que llegó a jugar en el torneo de Homeless Work Cup en Corea.

Jaqueline Garrido expresó su emoción y gratitud por el recibimiento, destacando que representar a México y a Nanchital en el mundo ha sido un honor y un sueño cumplido, aunque muchas personas no saben dónde se encuentra ubicado, trate de guiarlos para que conocieran mi municipio.

Los nanchitecos consideraron su participación como un ejemplo inspirador para las futuras generaciones de Nanchital, aunque los deportistas no reciben el apoyo de parte de las dependencias que tienen esa comisión.

Fallece la leyenda Johan Neeskens

LA HAYA, PAÍSES BAJOS
AGENCIA AFP



Johan Neeskens, exinternacional neerlandés y jugador, entre otros, del FC Barcelona en la etapa de Johan Cruyff, falleció a los 73 años este lunes, según informó la Federación Neerlandesa de Fútbol.

“Con Johan Neeskens, el mundo del fútbol neerlandés e internacional pierde a una leyenda”, señaló la federación en un comunicado en el que añadió que el jugador murió el domingo de una enfermedad no especificada.

También anunció que se guardará un minuto de silencio en los dos próximos partidos internacionales.

EN EL BARCELONA, Neeskens hizo dupla con su compatriota Johan Cruyff.

les contra Hungría y Alemania. Neeskens llegó al club azulgrana procedente del Ajax de Ámsterdam, donde ganó tres Copas de Europa consecutivas a principios de los 70.

Hanne Estrada luce en casa con el título de la Copa Valentín Ruiz Obregón

COATZACOALCOS, VER.
JAIME RIVERA
IMAGEN DEL GOLFO

No podía ser de otra manera. La presentación de la tenista porteña Hanne Estrada Cortés en su territorio fue del todo emotivo y exitoso al proclamarse campeona de la XXVII edición de la Copa Valentín Ruiz Obregón, torneo celebrado el pasado fin de semana en las instalaciones del Club Britania Sport Center de Boca del Río, Veracruz.

Con la participación de 272 tenistas proveniente de diferentes ciudades del territorio veracruzano, así como de otros estados de la República Mexicana e incluso de otros países se llevó a cabo este tradicional torneo que tuvo como flamante campeón en la categoría varonil al argentino Maximiliano Estévez.

El fogueo internacional que ha tenido la porteña Estrada Cortés se puso se manifiesto, derrochando su clase y talento en cada encuentro, hasta llegar a la final, en donde dio cuenta



HANNE ESTRADA derrochó en el puerto su calidad para coronarse.



MAX ESTEVEZ de Argentina y Hanne Estrada, fueron los campeones de la Copa Valentín Ruiz.

ta de Paulina Montiel Díaz de Tlaxcala con parciales de 6-1 y 6-0.

Previamente, Hanne superó a la cordobesa Alexa Meraz de la Teja 6-1 y 6-0, para avanzar a los cuartos de final donde dio cuenta de Valeria García del estado de Morelos 6-0 y 6-4 y finalmente en semifinales a la chiapaneca Camila Maldonado por 6-2 y 6-1.

Cabe destacar que el torneo, además de ser parte del circuito de torneos de la Asociación de Tenis del Estado de Veracruz (ATEV), fue avalado y forma también parte del circuito de la Asociación Mexicana de Tenistas Profesionales (AMTP).

Tras su triunfo, Hanneregresa a Mérida donde actualmente radica, para tomar un breve descanso y alistarse para

LA FINAL

Hanne Estrada superó a Paulina Montiel 6-1 y 6-0.

viajar a Bolivia donde jugará un Torneo J200 en La Paz y Santa Cruz, posteriormente en Barbados y regresar para un J500 en Mérida.



LOS YANQUIS perdieron su ventaja frente a los Reales al perder el segundo duelo de la serie.

Reales y Tigres igualan series en las Grandes Ligas

LOS ÁNGELES, EU
AGENCIA AFP

Con jonrones clave del venezolano Salvador Pérez y el estadounidense Kerry Carpenter, los Reales de Kansas City y los Tigres de Detroit igualaron este lunes las series divisionales de las Grandes Ligas frente a los Yankees de Nueva York y los Guardianes de Cleveland, respectivamente.

Ambas eliminatorias de la Liga Americana quedaron empatadas 1-1 con el triunfo de los Reales 4x2 en el Yankee Stadium y de Tigres 3x0 en

el Progressive Field de Cleveland.

Estos playoffs son los primeros desde la introducción de las divisiones en 1995 en que las cuatro series se encuentran empatadas 1-1.

Los Yankees, primer sembrado de la Liga Americana, perdieron así la ventaja de campo en esta ronda divisional, que se disputa al mejor de cinco partidos.

En Cleveland, un descomunal jonrón de tres carreras de Kerry Carpenter en la última entrada le dio el triunfo 3x0 a los Tigres de Detroit.